

BP10 Clara Nitsche

Tagesordnungspunkt: 3 Wahl des Präsidiums

Liebe Freundinnen

Seit zwei Jahren darf ich euch als Stadträtin im Münchner Rathaus vertreten.

Ich habe noch nicht viel Erfahrungen im Präsidium sammeln können- mich interessieren aber Strukturen und Organisationsformen sehr. Ich freue mich sehr über diese Möglichkeit nach unserer Strukturreform. Ich möchte diese wichtige Arbeit von erfahrenen Präsidiumsmitgliedern lernen und mich aktiv einbringen. Gute Strukturen sind wichtig, um politische Arbeit und Teilhabe zu ermöglichen. Ich würde mich sehr freuen, euch im Präsidium die nächsten Jahre durch die Versammlungen zu begleiten.

Meldet euch bei Rückfragen jederzeit bei mir!